



**Prodecon**

SÍNTESIS VESPERTINA

15 DE SEPTIEMBRE DE 2022



[NOTAS PRODECON](#)



[NOTAS FISCALES](#)



[CARTONES](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Yucatán, Israel García Escutia, en XHMH Cadena RASA en el 95.3 FM en Mérida, 96.3 en Tizimín y 92.7 en Valladolid en el programa “NotiRASA” y conducido por Humberto Castañeda. Tema: 11º Aniversario de PRODECON y servicios PRODECON. (15/09/2022)

[Escucha](#)

# NOTAS FISCALES



## [IMCP propone reforma fiscal](#)

A pesar de que el SAT aseguró que una reforma fiscal para 2023 no es necesaria, el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) presentó una propuesta al respecto.



## [Microcréditos ayudaron a negocios a contrarrestar efectos del Covid](#)

En el contexto de la pandemia ocasionada por el virus SARS-CoV-2, el Programa Microcréditos para el Bienestar contribuyó a contrarrestar algunos de los posibles efectos provocados por esta en la economía de los hogares, aseguró la Comisión Nacional para la Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

## **elContribuyente**

### [¿Cuáles son los riesgos de comprar facturas falsas?](#)

Las personas físicas o morales que hayan dado cualquier efecto fiscal a los comprobantes fiscales expedidos por un contribuyente incluido en el listado a que se refiere el párrafo cuarto de este artículo —que es el listado de las EFOS—, contarán con treinta días siguientes al de la citada publicación para acreditar ante la propia autoridad, que efectivamente adquirieron los bienes o recibieron los servicios que amparan los citados comprobantes fiscales, o bien procederán en el mismo plazo a corregir su situación fiscal, mediante la declaración o declaraciones complementarias que correspondan, mismas que deberán presentar en términos de este Código.

## **elContribuyente**

### [¿Qué tipos de auditorías puede realizar el SAT?](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) puede realizar una [auditoría fiscal](#) para revisar el correcto cumplimiento de las obligaciones fiscales de los contribuyentes, tanto personas físicas como personas morales.

### [Contadores presentan propuesta de reforma fiscal 2023](#)

En conferencia de prensa, [el Instituto Mexicano de Contadores Públicos \(IMCP\)](#) recordó que en el Paquete Económico 2023 no se incluyen aumentos ni la creación de nuevos impuestos, únicamente se ajustan montos por inflación.

## FISCALIA

### [Beneficiario controlador extranjero: ¿Documentos traducidos y apostillados?](#)

Como parte de la información que las personas morales deben integrar derivado de las obligaciones en materia del beneficiario controlador (BC), la normativa establece que se debe obtener información personal del BC y los documentos relacionados que “verifiquen y validen” dichos datos. Al respecto, surge la inquietud sobre si es necesario apostillar los datos relacionados con BC extranjeros.

## FISCALIA

### [Aumenta retención de ISR sobre intereses en 2023: ¿Cómo impacta a ahorradores?](#)

Como parte de la [Iniciativa de Reforma fiscal para el 2023](#), el Ejecutivo propuso un aumento en la tasa de retención sobre intereses de 0.08% a 0.15%. A simple vista, parece un incremento de casi el doble de impuesto, pero resulta conveniente poner este incremento en contexto. Como parte de la [Iniciativa de Reforma fiscal para el 2023](#), el Ejecutivo propuso un aumento en la tasa de retención sobre intereses de 0.08% a 0.15%. A simple vista, parece un incremento de casi el doble de impuesto, pero resulta conveniente poner este incremento en contexto.

## FISCALIA

### [¿Sabes si te conviene estar en RESICO de personas físicas?](#)

En 2022 entró en vigor un nuevo esquema de tributación para personas físicas denominado [Régimen Simplificado de Confianza \(RESICO\)](#) que es opcional, y con el que se busca simplificar el pago de impuestos y la administración, configurándose como un régimen de impuesto sobre ingreso bruto, sin deducciones, pero con tasa progresiva máxima de 2.5%.

## FISCALIA

### [Tratamiento fiscal de los depósitos en garantía](#)

El depósito es un contrato utilizado en operaciones como la del arrendamiento en el que el arrendatario entrega una cantidad al arrendador por concepto de garantía por cualquier daño o deuda relativo a la propiedad en renta, pero este contrato no es exclusivo de las operaciones de arrendamiento, sino que se puede utilizar en cualquier tipo de operaciones o acuerdos en donde se desee garantizar el pago de una cosa.



### [Hacienda aumenta apoyo al IEPS para la gasolina; diésel continúa al 100%](#)

La secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informa que el estímulo fiscal a la cuota del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) aumentará para la gasolina durante la próxima semana, que va de este sábado 17 de septiembre al viernes 23 de septiembre, esto de acuerdo a lo publicado hoy en el Diario Oficial de la Federación (DOF).

## LA VERDAD

### [¿Es ilegal tener dos trabajos en México? Te contamos qué pasa con el SAT e IMSS](#)

Otra duda frecuente de los empleados es saber que pasa con sus [cotizaciones ante el Instituto Mexicano del Seguro Social \(IMSS\)](#), sin embargo no deben preocuparse por esta cuestión, pues pueden seguir cotizando en ambos trabajos y esto incluso les traerá beneficios adicionales, por ejemplo podrán juntar un fondo de ahorro mucho mejor para su retiro.

## MILENIO

### [¿Se salvan del SAT? Conoce si las ganancias de OnlyFans deben pagar impuestos](#)

En la actualidad, las plataformas de video y aplicaciones como [OnlyFans](#) han cobrado mucha popularidad entre los jóvenes y adultos e incluso se han convertido en una opción para obtener ingresos económicos muy atractivos, pero ¿sabes qué opina el [Servicio de Administración Tributaria \(SAT\)](#) al respecto?

## MILENIO

### [AMLO reestructura deuda para dejar economía sana en 2025](#)

El presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) anunció que la [Secretaría de Hacienda y Crédito Público](#) (SHCP) está reestructurando la deuda que se debe pagar en 2025 para dejar unas cuentas sanas a su sucesor y evitar una situación económica similar a la que se vivió en el cambio de gobierno entre Carlos Salinas de Gortari y Ernesto Zedillo en diciembre de 1994.

## TRIBUNA

### [HUACHICOL FISCAL EN 3 MUNICIPIOS](#)

En al menos tres municipios del Estado de Campeche, autoridades federales detectaron huachicol fiscal, delito que se presenta cuando el Servicio de Administración Tributaria (SAT) detecta que esas empresas venden más diésel del reportado, y hasta el momento en Carmen sólo hay vigilancia constante.

## LaJornada

### [Tienen credibilidad las metas fiscales para 2023, considera el IMCP](#)

En ausencia de mayores tasas de impuestos para el próximo año, el incremento de ingresos tributarios vendrá, principalmente, por el lado de una “fiscalización continua e intensa” a contribuyentes, lo cual “no es idóneo” sin que se acompañe de un crecimiento de la actividad económica, manifestaron integrantes del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP).

## EL FINANCIERO

### [Preocupa a IP recorte de personal en el SAT](#)

Pese a que el número de contribuyentes activos creció en el último año así como la normatividad a cumplir, el Servicio de Administración Tributaria disminuyó en -19 por ciento la cifra de su personal.



### [PAN, PRI y PRD; ¿van o no van por México?](#)

En asuntos económicos, la semana pasada, el Secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, presentó el paquete económico al poder legislativo, en el cual sobresalen 4 documentos clave: De política económica, que contiene los ingresos y egresos del gobierno federal. La Miscelánea Fiscal para lograr mayores recursos. La Secretaría de Hacienda espera un crecimiento del 3 % para el 2023, sin embargo. BANXICO estima un 1.6 %.

## EL CEO

### [Mexicanos pagarán la cena más cara por Grito de Independencia en 12 años](#)

Análisis CEO recopiló los productos del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) del Inegi para realizar una receta básica del pozole y sus complementos; a través de ponderadores se crearon dos índices, considerando el peso de cada producto en el INPC.



LATINUS

### [René Bejarano podría ser congresista nacional de Morena tras fallo del Tribunal Electoral para validar su registro](#)

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó ayer miércoles a Morena validar el registro de René Bejarano como candidato a congresista nacional del partido y analizar si está en los primeros cinco lugares de la lista de los resultados de votación del distrito electoral por el que se postuló.



### [Estrategia de seguridad no está funcionando: PRI](#)

En entrevista con Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Sue Bernal, diputada del PRI, habló sobre la aprobación en la Cámara de Diputados de la propuesta de su partido que amplía la presencia militar en las calles hasta 2028.



### [Ministerio público federal impugnará absolución a José Luis Abarca en caso Ayotzinapa](#)

El ministerio público federal impugnará la decisión del juez de control que absolvió al exalcalde de Iguala, Guerrero, José Luis Abarca Velázquez, del secuestro y desaparición de los 43 estudiantes normalistas de Ayotzinapa.

### [México requiere reformas para crecer](#)

Durante su participación estelar en el Inter.Mx Summit Expansión 2022 con la ponencia "Perspectivas de México y la economía global en tiempos de turbulencia", el profesor de la Universidad de Nueva York afirmó que el país no ha logrado lo suficiente para crecer, por lo que debe implementar una serie de reformas



### [Bosch anuncia nueva planta en México; se reforzará para la industria 4.0](#)

México será un eslabón clave en la cadena de suministro regional de Bosch. La compañía alemana anunció una inversión de 4,300 millones de pesos para la construcción de una planta de producción en el estado de Querétaro, con la que reforzará su cadena de suministro relacionada con maquinaria para la automatización de la manufactura.



### ['Nearshoring' podría sumar hasta 2.6 puntos al PIB de México: JP Morgan](#)

El nearshoring presenta una oportunidad única para que México amplíe su rol económico, ya que la regionalización de las cadenas de suministro puede aumentar su potencial para convertirse en el principal proveedor de América del Norte, lo cual sumaría al Producto Interno Bruto (PIB) hasta 2.6 puntos porcentuales, estimó JP Morgan.



### [Celebración de las Fiestas Patrias generará cerca de 20 mil 500 mdp](#)

En su colaboración con Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Pedro Tello Villagrán, consultor en economía, habla sobre el consumo familiar en las fiestas patrias, el cual este año superará el nivel prepandemia. "La celebración de las Fiestas Patrias generará cerca de 20 mil 500 mdp: una derrama 10% superior al festejo del Día de la Independencia en el 2019, antes de la pandemia", indicó Pedro Tello.

# CARTONES

MILENIO



# MILENIO



# MILENIO



# MILENIO



# MILENIO

MORED/EL OTRO GRITO

VIVA MÉXICO!  
IVA ESE MÉXICO DE GENTE  
BONITA Y CUERITA, Y DONDE  
LOS EMPRESARIOS  
TENEMOS ACCESO AL  
ERARIO FEDERAL







